cir para que el elogio tenga todo su valor real)—che per la prima si presentava sulle nostre secue; dotato di bella de estessa voce di vero baritono, si meritó tutto il sufraggio del publico, tanto cuale attore come cantantes.

"Aplauditsimo al «credo» ebbe uno spontaneo é meritato applauso dopo il esognos, duto con finezza d'accentazione veramente encomiable».

Enviamos nuestra leal enhorabuena al artista y le deseamos nuevos triunfos.

Telegrafian de Bermeo que anteanoche ai volver de las faenas del mar volco una lancha patroneada por José Olavarria, desaparectendo en el acto el tripulante Egaña.

Otro llamado Trifón Aramburu, fué recogido en mal estado, falleciendo en su domicillo por la noche.

Procedente de Gijon ha fondeado ayer en pasajes el vapor Sixto Cámara, con carbón.

El teniente cura de la -parroquia de

carbón.

El teniente cura de la parroquia de San Julián, de Sevilla, casó días pasados à Dolores Muñoz con Manuel Ganzalez; pero no bien acababa de darles la bendición, cuando se presentó en el templo un hermano de la novía y, pistola en mano, quiso obligar al cura à que deshíciese la boda.

Por fortuna fué detenido el sacrilego, ocupándosele el arma antes que pudiera hacer uso de ella.

hacer uso de ella.

Hállanse bastante adelantadas las obras de ensanche que se está llevando á cabo en el puente de Buena-vista de Pasajes.

Dichos trabajos se ejecutan por cuenta de nuestra Diputación.

Anteanoche aparecteron flotando sobre las agans entre Deusto y Luchana los cadáveres de dos individuos que se cree sean los dos que faltaban de los tres ahogados dias pasados en la ría al echar à pique à una chanela el vapor Cabo San Vicente.

Vicente.

Para fines de este año se cree que estará terminado por completo el ferrocarril de La Robla à Valmaseda, en cuya explanación trabajan cinco cuadrillas que están sentando la via.

Antes terminará la construcción de las estaciones, con lo que de seguro se multiplicará el movimiento de viajeros y mercancias que ya es considerable en las secciones abiertas à la explotación.

las secciones abiertas à la explotacion.

Teatro Principal

Hoy abrirà sus puertas al público el colisco de la calle Mayor, en el que harà su debut la compañia que dirige el notable actor señor Barta.

Se pondrán en escena las zarzuelas Las kijas del Zebedeo y La leyenda del monje, daudo principio la función à las ocho y media de la noche.

Por la tarde no habrá función por iener que verificarse las elecciones municipales, para cuyo acto, como es sabido, se utiliza el saión descanso, donde se instala un colegio electoral.

Por derechos da importación se recau-

Por derechos de importación se recau-daron anteayer en la aduana nacional de Irún 23 321,70 pesetas. La de Pasajes recaudó en el mismo dia 7.621,82.

Telegramas de Nueva York anuncian que el dia 8 del actual, los insurrectos de Rio Janeiro, atacaron el arsenal de Santa Lucia, entablandose una batalla que duró una hora.

La lucha se generalizó con más encar nizamiento cerca del hospital y fueron varios les enfermos que resultaron heridos.

El presidente Peixoto ha proclamado la ley marcial.

la ley marcial.

Ha zarpado del puerto de Pasajes con rumbo à Burdeos el vapor Poutaillac, con cargamento de vino.

Desde el dia 15 se halla el vapor Laredo à la vista del pueblo de Castro Urdiales, sin que se le permita la entrada en aquel puerto.

Este vapor hace seis ó siete días que abandonó el de Bilbao, à pesar de lo cual se le ponen tantos inconvenientes para admitrite à libre plática en el de Castro Urdiales.

disimo.

La alcaldia de esta capital ha pasado una comunicación al jefe de la estación del ferrocarril, dándole las gracias más expresivas por haber facilitado local las dependencias de aquel edificio para el establecimiento de la inspección sanitaria que ha sido ya suprimida.

taria que ha sido ya suprimida.

Al pasar por Vitoria el tren especial que conducia al regimiento de Valencia, se hallaban en los andenes de la estación las autoridades militares y civiles, nuchisimos jefes y oficiales de aquella guarnición, individuos de Sanidad y de Administración Militar, y numeroso público vitoriano, todos los cuales tributaron marcadas muestras de simpatías á los que se acercaban al teatro de la guerra, y que, tal vez en el trascurso de pocos días, luchen en ella.

gue se accasa y que, tal vez en el trascus.

das, luchen en ella.

Si amaina el temporal hoy irán á saborear una excelente sidra á la caseria «Auciola», de Hernani, varios cizarristas de nuestra ciudad.

tas de nuestra ciudad,

La Diputación ha acordado que imprimir y remitir à la real Academia de la
Historia la memoria presentada por el
señor Echegaray, como resultado de la
sinvestigaciones que practicó en El Escorial y Madrid, con el fin de allegar datos
para la historia de Guipúzcoa.

Es casi seguro que los reservistas per-tenecientes al cuerpo de forales de Viz-caya quedarán en los puestos que hoy ocupan, para lo cual está practicando gestiones el senador D. Martin Zavala.

Ayer entró en el puerto de Pasajes el vapor Cabo Silleiro procedente de Sevilla, con carga general.

Dicen de Bilbao que un ajustador llamado José Ardiñana, que se hallaba trabajando anteayer en una máquina en el deposito de la compañía Orconera, en Luchana, tuvo la desgracia de caer, resultando con graves contusiones en la cara.

ara. Ai eser llevaba en una mano un mar-illo, con el cual impensadamente le dié n golpe à un obrero, al cual le ocasione na herida de carácter reservado en la

una nertas de caracter reservado en la cabeza.

Los dos heridos fueron curados en el botiquín de la compañía

La Dirección general de Instrucción pública ha dispuesto que en las Escuelas Normales de Maestros y en las de primera enseñanza se fije en la puerta el escrito nacional, y que se tenga izada la bandera en el paraje más oportuno durante las horas en que se den la senseñanza.

las horas en que se den las enseñanzas.

En la mina «Nueva Santa Cecilia» termino de Hiendelaencina, al subir anteayer una jaula con doce obreros, cayó
uno de éstos, llamado Francisco Canto,
desde una altura de 300 metros, à consecuencia de un vahido.
Quedó muerto en el acto, con algunos
miembros destrozados.

Según dice un periódico de Barcelona,
el frio es muy intenso en la montaña de
Cataluña.

Las cumbres de la cordillera de Prades
están cubiertas de nieve.

También cayó una regular nevada en
Cervera (Lérida).
En los Pirineos la nevada ha sido impouente.
En la región françasa invadiata.

ponente.

En la región francesa inmediata a nuestra frontera han caido copiasas ne vadas, que se extienden por los departa mentos de los Pirineos orientales y e

Ha salido de Bilbao para Madrid el vice presidente de la Diputación de Vizcaya Sr. Palacio.
Su viaje «sta relacionado con el donativo de fusiles Maŭser que aquella provincia se propone hacer al ejército.
La guardia civil del guarte de vi-

tivo de fusiles Maliser que aquella provincia se propone hacer al ejército.

La guardia civil del puesto de Irurzun da conocimiento de haber encontrado roto uno de los postes telegráficos de aque contilo denastado el carro rompió el citado malero.

Refiere un periòdico de Santander que el guarda aguja de la estación del ferrocarril de Solares se hallaba en la palanca de cambió de via porque el tren fha á salir, en el momento de la explosión del Cabo Machichaco.

El guarda aguja sintió la explosión del ferrocarril de Solares se hallaba en la palanca de cambió de via porque el tren fha á salir, en el momento de la explosión del ferrocarril de Solares se hallaba en la palanca de lamedia de de una gran plancha de hierro, el hombre se dio para su capote:

—Aquí no estoy bien y cambiando el cuerpo sin soltar la palanca de la izquierda à la derecha de esta, continuaba allí como una estátua.

Apercibido el jefe de estación se fué doude estaba, temeroso de que estuviera nuerto, y al preguntarie:

—¿Como está usted ahi, porqué no se ha retirado?

—El guarda-aguja contestó: —Estoy cumpliendo mi deber.

—¿Y si le hubiera matado à usted uno de esos hierros?

—Estaba cumpliendo mi deber.

Hoy à las nueve de la noche celebrará sesión extraordinaria el Avuntamiento.

Hoy à las nueve de la noche celebrară sesión extraordinaria el Ayuntamiento, para tratar de los indiscutibles derecho que alega tener à la plaza vacaute de médico titular el Sr. Carrión, quien hace cosa de veinte años fué destituido del citado cargo por el Ayuntamiento y la Junta de Asociados.

tado cargo por el Ayuntamiento y la Junta de Asociados.

He aqui el relato hecho en Le Temps por Mr. Lobin, de la muerte de Mr. Guilaume, ingeniero administrador del canal de Verdon:

«Mi compañero de viaje el ingeniero dinilaume, estaba sentado á mi lado en a butaca número 28, y molestado por impedirle ver la escena el sombrero de una señora colocada en la butaca de delante, me suplicó que cambiásemos de sito, lo cual efectuamos, en efecto, permitiéndome mi estatura más elevada ver los actores por encima de la señora en cuestión.

Al cabo de unos minutos, una detonación espantosa dejõse ofr á tres metros de nosotros, y y ofra derribado al suelo, perdido el conocimiento como consecuencia de aquella.

Cuando recobré el sentido, se ofreció a des cores de consecuencia de aquella.

perdido el conocimiento como consecuencia de aquella.
Cuando recobré el sentido, se ofreció à
mis ojos un espectáculo borrible. Me encontré en medio de cadáveres sangrientos; una veintena de éstos presentaban
magullados de un modo espantoso piernas y brazos, quedando reducidos algunos à troncos informes; numerosos heridos lanzando gritos horribles, y corriendos lanzando gritos horribles, y corriendo desola los por entre las butacas trituradas, multitud de espectadores que se
precipitaban à las puertas de salida, y
por último, a mí lado, el pobre Mr. Guiliaume, desfigurado, desprovisto de la
mitad del cránco, por un trozo de proyectil que le entró por la boca, ocasionándole una enorme herida, por la cual
salian trozos de su masa encelájica.

Tal es el espectáculo que contemplé lleno de horror.

no de horror.

La banda municipal que dirige den Juan Guimón, ejecutará hoy en el klosco del Bulevar, a las doce del mediodia, el siguiente programa:

1.º A casa, pasodoble,—Unrath.
2.º Miccille, overtura.—Gounod.
3.º Erinnerung Tannhauser.—Wagner.

r. 4.º Pres de toi, valses.—Waldteufel

Dicen de Pamplona que en una hora quedó cubierto anteayer el empréstito provincial de 250.000 pesetas votadas por la Diputación foral para atender á los gastos que ocasione la guerra con los moros.

Gran número de personas se quedaron con el sentimiento de no poder adquirir ni una sola obligación del citado emprés-lito.

El temporal
Como avanzada del invierno se desneadenó aver sobre nuestra cituda un
rioleuto huracán, acompañado de fuertes chubascos, que causó no pocos desrozos é hizo en momentos dados pocomenos que imposible el tránsito por las
calles.

alles.

La temperatura sufrió también un rusco descenso, dejándose sentir desde se primeras horas de la mañana un frio uny propio de la estación invernal.

Al estado atmosférico refinato respon el de la mar que no pineda ser más im

Al estado atmostereto de la Zurriola y el de el de la mar que no puede ser más im ponente.

En los malecones de la Zurriola y el desvía-olas del acutario so veian anoche astrellarea las olas con impetuosa furia, haciendo saltar por encima de los muelles verdaderas montañas de agua que el viento convertía en espesa neblina. Nuestros pescadores, que habian salido á la mar la noche anterior, volvieron por la mañana de arribada forzosa, al comprender el peligro á que se exponían de continuar dedicados á sus facanas pes queras.

Los vapores pesqueros se vieron precisados á guarecerse del temporal entrando los unos en nuestro puerto y los otros en el de Pasajes.

Las embarcaciones surtas en la dársena reforzaron las amarras, en prevision de cualquier accidente.

Efecto del vendaval han sido muchas las obras que han tenido que paralizarse, con gran perjuicio para la clase traba-jadora.

eon gran perjuicio para la clase trabajadora.

El arbolado ha sufrido mucho. En el
paseo de la Concha se welan árboles conpletamente inclinados por el viento.

En el Bulevar, el huracán tronchó un
hermoso y corpulento árbol de los que
rodean el estanque inmediato al Circulo
Esonenes, partichado medio metro más
arriba de sus raices.

A otro árbol del mismo punto hubo necesidad de sujetarlo con cuerdas, á fin de
evitar que fuera juguete del viento, que
ya amenazaba derribarlo.

En las calles de Churruca, San Marcial, Narrica Puerto y otras, el vendaval rompió muchos cristales arrancando
varias puertas ventanas, y haciendo volar algunas tejas.

varias puertas-ventanas, y haciendo volar algunas tejas.

También la red telefónica sufrió los efectos del cición, siendo muchos los hilos que quedaron rotos.

Al anochecer se vetan algunos tendidos sobre el puente de Santa Catalina, y esta madrugada los serenos han tenido que atar dos ó tres alambres á un arbol, en la calle de Zubieta.

El vallado que tiene el Teatro-Circo por la calle de Garabay, fué arrancado y lauzado con furía à tierra.

Parte de la valla que sirve de almacén de carbón en la calle de Easo Tué destro-zada por el viento.

A la uva y media de la madrugada quedó también destruido el cercado de tablas de una obra del pasco de la Concha.

cha.

La băscula automática instalada en el triângulo de la Concha, ha rodado también por el suelo à impulsos del furiosocición.

El viento rompió también casi todos los oristales del urinario que alli existe.

Las chapas de hierro que servian de cobertizo à la machina de vapor que tiene instalada en el muelle de la darsena el Sr. Camara, se vinieron abajo con gran estreptio.

A las dos de la madrugada el viento ha traido rodando hasta muy cerca de nues tra redacción una letra de latón (la R de cerca un metro de altura, que cree-mos soa del rótulo del Hotel Interna-cional».

Fueron muchos los faroles que el vien-to apagó, entre ellos la hermosa farola del triángulo de la Concha, y la del por-talón del muelle.

En las primeras horas de la madrugada de ayer—como ya decimos en otro lugar de este número—cayó una chispa electrica en el fuerte de San Marcos, que estuvo á punto de causar innumerables des gracias.

Por último, en las linmediaciones de To iosa el huracán arrancó un corpulente árbol que yendo à caer sobre los hilos te-legraficos nos ha incomunicado con el in-terior.

terior.

Los transcuntes que se vieron obliga
dos à correr tras de su sombrero ó boina,
que el viento arrancaba de sus cabezas,
tueron muchsimos, produciendo la hilaridad de los que esto presenciaban.

ridad de los que esto presenciaban.

A las altas horas de la madrugada, cuando escribimos estas lineas, continúa en todo su elemento el huracán, y á intérvalos caen fuertes aguaceros.

Han quedado instaladas en el cuartel de San Telmo las dos compañías de cazadores de Llerena, que llegaron anteanoche à San Sebastián.

La oficialidad de las mismas cumplimentó ayer al general de la brigada, señor Fernandez.

En el cuarto de socorro fueron asistidas ayer las siguientes personas:
La nína Luisa Almazán, curada de
una herida que se ocasionó hallándose
jugando con un herimanito suyo.
El joven Gregorio Tavajas de una cortada en la muñeca de la mano izquierda.
Un chico llamado Pedro Diaz, de una
herida leve en la ceja derecha, que se
infirió al caerse por una escalera.
Hilario Vega Roda, de una herida leve en la cabeza, que se produjo estando
trabajando en una obra.

Un periódico neoyorkino da detalles de un gran combate de boxeadores librado en Concy Islam a fines de Septiembre, en el Club Atlético de dicha ciudad.

Se reunieron más de ocho mil personas, y produjo para la tesoreria de dicho Club treinta y cinco mil pesos.

Uno de los combatientes, Sol Smith, natural de Los Angeles (California), de padre alemán y madre mejicana, su edad veintiún años y su peso al entrar en lucha 118 libras, no había encontrado hasta el día quien le venciera, à pesar de haber luchado nueve veces, derribando é inutilizando á fuerza de puñetazos á cuantos rivales se le habían presentado. El otro contrincante era el incomparable mulato George Dixon, de la misma edad, peso y tamaño, y en quien encontró Smith la horma de su zapato. En menos de media hora, después de una lucha sin igual por su agilidad, destreza y resistencia, quedó declarado victorioso el rival del californense.

Las apuestas que se cruzaron durante la lucha pasaron de 250,000 pesetas.

Dicen Santander que anteayer apare cló flotando entre dos aguas en el dique de Gamazo un cadáver que identificado resultó ser el de D. Miguel Fernandez Cavada.

Cavada.

La alcaldía de aquella ciudad ha heche retirar algunas partidas de dinanita que, aunque en escasa cantidad, existian en establecimientos de la población, y está visitando todos aquellos en que pue an existir cantidades, por pequeñas que sean, y dispuesta à castigar severamente quien en el casco de la población traviere dinamita y fuera de ella sin las precauciones debidas.

Después de una penosa enfermedad ha fallecido en Vitoria el conocido industrial D. Justo Lauzurica.

El Ayuntamiento de Azneitia, ha acor-

El Ayuntamiento de Azpeitia ha acor dado que el presunto demente Francisco Ignacio Gurruchaga, pase à la sala de Observaciones del hospital de Manteo. Mañana celebrará sesión la Comisión provincial.

Un propietario de los alrededores de Neuilly, cuya casa estaba infestada de ratones, cogió á uno de ellos y le puso un cascabel: todos sus congéneres huyeron á la casa vecina. El propietario de êsta se despertó la noche de aquella in migración en medio de un ruido tremendo.

mendo.

El Ayuntamiento de San Sebastián ha manifestado al alcaide de Santander haber consignado en acta que, persuadido de no haber hecho más que cumplir un deber acudiendo en socorro de aquella cindad, agradece infinito las deferentes muestras de gratitud, que estrecharán más y más las buenas relaciones entre ambas capitales.

Hé aqui los térmiuos literales en que el sultán se ha dirigido á los jefes de las kábilas.

Hé aqui los térmuos hierates en que es suitan se ha dirigido à los jefes de las kábilas.

'Hemos recibido vuestra carta informándonos de que el gobernador de la plaza de Meilla construia un fuert en Sidi-Aguariach, y que los moros limitrofes se oponian.

También hemos recibido una queja del gobierno español diciendo que los moros limitrofes imbidieron la construcción del fuerte, destruyéndolo dos veces.

Que los españoles pusieron fuerzas para protegorio, y que los riffeños se remieron por miles, dando lugar á sangrientos encuentros, de los que resultaron muertos y heridos por ambas parces.

Esto, à pesar de tratarse de terrenos que habíamos comprado à les riffeños, cediéndolos luego à España para que ellos hiciese lo que mejor le conviniera. ¿Qué motivos habeis tenido para oponeros à la construcción del fuerte, estan do dentro de los linites españoles, sin ha ber ninguna convención entre vosotros oute lo instifique?

¿Qué motivos habeis tenido para oponeros à la construcción del fuerte, estan do dentro de los límites españoles, sin ha ber ninguna convención entre vosotros que lo justifique?

La culpabilidad por los desmanes y desaciertos recas sobre los riffeños quien aun suponiendo que tendrian un convenio, debieran haberlo elevado al Sheriff para nuestro coaocimiento, y aguardas à que contestáramos, antes de oponeros sin orden del gobierno.

Hacceles presente el disgusto que me ha causado su mal proceder y el daño coasionado à sus personas, à sus familias y à su propio pais.

En cuanto à ti, era tu deber impedirles que hieleran lo hecho, aconsejándoles y previendo las consecuencias.

Por esto enviamos à nuestro hermano con fuerzas de caballería y una orden muestra escrita para que no vuelvan los riffeños à oponerse à la construcción del fuerte dentro de los límites de Meilila; y que si tuviesem algún convenio que lo impida lo eleven à nuestro conocimiento, quedando siempre en actitud sumisa has ta que recaiga solución.

Lleva también una orden y un poder nuestro para intervenir en el particular. Por tanto os ordenamos que le ayudeis y que hagais que vuestros hermanos acaten su autoridad sin demora, secundândols también, sigulera sea por sa tranquilidad y bienestar.

De lo contrario que serám maldecidos y sufrirán un castigo como jamás se ha visioo.

suelto plenamente el problema de esta especie de alumbrado submarino.
Y con su ayuda, también la pesca eléctrica está ya resuelta.
Un armador ruso la ha empleado con resultado asombroso. Sumerge una luz de incandescencia, con acumuladores é con dinamos y con grandes redes pesca los de extensiones grandes.
El aparato es de poco coste; la instalación fácil y el manejo senciilo.
Para España hay ya concedida patente exclusiva ó privilegio.

e acculativa o privaga.

Los reservistas donostiarras que sa-leron de esta ciudad el miércoles nos es-triben de Burgos encargándonos demos, as gracias al Ayuntamiento de San Se-astian por los donativos generosos que

las gracias al Ayuntamiento de Sau Sebastián por los donativos generosos que les hizo.

Al mismo tiempo nos dicen que en la antigua cabeza de Castilla están pasando las de Cain. Hay alli unos dos mi reservistas, y como hasta el día 20 no les incorporan, y para manuenerse les pasandos reales, su situación es afligidisima. En las cantinas les exigen por todo doble precio: por un jergón para dormirtes reales; por un par de huevos y un vaso de vino, seis reales, etc.

Se lamentan y con razón, porque ni saben para que les han llevado à Burgos, porque les han obligado à fr con tanta auticipación, y, por útimo se duelen de los perjuicios que se les proporciona.

Tienen razón para quejarse; pero sus guejas no serán atendidas, porque en este desdichado país estamos condenados à anomalias y arbitrariedades continuas?

Varios reservistas de Usurbil, que hoy deben salir de la vecina villa, nos escriben diciendo que el jueves salieron otros compañeros suvos, y aquel ayuntamiento no se acordó de ellos ni para despedirlos ni para obsequiarlos con un mal cigarro. Sensible se en verdad el proceder del Ayuntamiento de Usurbil, precisamente cuando más obligado estaba à hacer algopor los pobres reservistas.

Del partido jugado el jueves en Euskalda escribe El Correci.

cuando más obligado estaba à hacer algo por los pobres reservistas.

Del partido jugado el jueves en EuskalJai, escribe El Correo:
«La combinación de ayer estaba bien
equilibrada.
Gamborena y Mardura jugaban à Muchacho y Echeveste, llevando aquellos
boina colorada y los segundos azul.
El momio estavo desde el principio por
los colorados, quienes para dar la razón
à la cátedra, sostuvieron sobre sus contrarios una ventaja de 4 ó 5 tantos hasta
que, marcando el tantosdor-40 colorados
por 36 azules, fué necesario suspendor el
partido por haberse dislocado un dedo
Muchacho al receger una pelota arrimada que le habia tirado Gamborena.

Los tantos hau sido muy peloteados por
jo general, haciendo primores los delanteros y defendiendo sus puestos los zagueros coa gran seguridad.

Muchacho ha jugado bastante más que
en auterlores partidos, pegando con mucha fuerza y detendiéndose en el dentrocontra Gamborena.

Este ha hecho las filigranas de siempre,
enganchando dos ó tres pelotas de bote
pronto con una seguridad y una vista
incomparables.

Pelotas que otro jugador dejara por
imposibles de devolver, las encesta Camborena y hace tanto. En esto es indudahe que el celto de Ranteria supera A todos los pelotaris que hoy juegan en frontones.

Mardura ha jugado muy bien, lo misma cue Echeveste.

10s 10s pecuairs quarto fromes.

Mardura ha jugado muy bien, lo mismo que Echeveste.

Este último jugador no ha empleado el cevés-airo en la meilda necesaria, perdiendo muchos tantos por esperar el re-

diendo muchos tantos por esperar el rebote.*

De un discurso pronunciado por Harrison, tomamos el siguiente fragmento, como ejemplo sencillo de la retórica yankees. Temgo la satisfacción de dar la bienvenida à esta ciudad de Chicago à los inequieros franceses, à los cuales debe el mundo trabajos tan notables como los de Suez, Sangotardo, etc. Vosotros caseñásteis el camino à les ingrenieros americanos, pero estos hoy se igualan y espero que muy pronto os derrotarán. Yo no soy ingeniero, pero soy alcalde, y, por lo tanto, dirijo los trabajos de los ingenieros. Soy, además, jefe de los bomberos y apago los incendios. Gracias à esta estrella que veis sobre mi pecho, puedo mandar à todos los polizontes de la ciudad. Podria ordenarles que os metieran en la cárcel, lo mismo que podría poneros en libertad, si me conviniera.
Tengo todos los poderes; hasta hay quien cree que soy el jefe del clero. En realidad, puedo hacerio todo menos predicar.

Me direis que soy un gran personaje.

calidad, puedo nacerro socialidad, puedo nacerro socialidad, y Me direis que soy un gran personaje.
Yo sas lo creo.
Yo soy el primer hombre de Chicago, Chicago es la primera ciudad de Illinois el Illinois es el primer Estado de la Unión Americana y la Unión es el primer país del mundo. Soy, pues, el hombre más grande del mundo.»
No es fácil encontrar mayor franqueza el desparpajo.

Del partito juj.

Jona, dice un periódico de aquella capital:

«El sexto partido de abono que se jugó ayer, vióse menos concurrido que los anteriores. Notábase especialmente, y con harto sentimiento de todos, la ausencia del sexo bello, que es la nota brillante de todas las fiestas.

Los dos grupos beligerantes los componian el Zurdo de Abando y el Chiquito de Abando (azules) y Portal y Pedrós (biancos). Cuatro mienstruos del pelotarismo.

y sufrirân un castigo como jamás se ha visto.

A nosotros no se nos ocurre otro comentario que el de hacer observar que Muley Hassan debe conocer la literatura sopañola, porque sus protestas de amistad 4 España parecen inspiradas en la frase de Ayala, una cosa es la amistad y el dinero es otra cosa.

La luz ejerce fascinación sobre todos los peces, y sumergida una lampara en las aguas, à ella acuden millares. Colgada una red ó nasa que circunvale la luz, la pesca abundante de todas las especies segura.

La dificultad hasta ahora era la del oxigen que alimentase alimentase la combustión; pero los modernos aparatos eléctricos han resonado de la combustión; pero los modernos aparatos eléctricos han resonado de la combustión; pero los modernos aparatos eléctricos han resonado de la combustión; pero los modernos aparatos eléctricos han resonado de la combustión; pero los modernos aparatos eléctricos han resonado de la combustión; pero los modernos aparatos eléctricos han resonado de la combustión; pero los acules, que en bravura de la luz, la combustión; pero los acules, que en bravura de la luz, la combustión; pero los acules, que en bravura de la luz, la combustión; pero los acules, que en bravura de la luz, la combustión; pero los acules, que en bravura de la luz, la combustión; pero los acules, que en bravura de la luz, la combustión; pero los acules, que en bravura de la luz, la combustión; pero los acules, que en bravura de la luz, la combustión; pero los acules, que en bravura de la luz, la combustión; pero los acules, que en bravura de la luz, la combustión; pero la combustión